

# BROADCAST

## Ketua DPD 1 KNPI Provinsi Jambi Secara Resmi Membuka Musda Ke XIV KNPI Kabupaten Bungo

Mustika Rahmawati - [BUNGO.BROADCAST.CO.ID](http://BUNGO.BROADCAST.CO.ID)

Oct 26, 2022 - 21:16



*Keluarga Besar KNPI Bungo*

BUNGO - Musda ke XIV KNPI kabupaten Bungo resmi di buka yang bertempat di aula cempaka kantor Bappeda kabupaten Bungo,Rabu (26/10/22).

Acara tersebut tampak dihadiri oleh ketua DPD 1 KNPI Provinsi Jambi M.Iqbal Linus, perwakilan kejaksaan negeri Bungo, perwakilan polres Bungo dan perwakilan Kesbangpol Yully Elvira beserta anggota KNPI dan para tamu undangan lainnya.



Dalam sambutannya ketua DPD 1 KNPI provinsi Jambi membuka secara resmi Musda ke XIV KNPI kabupaten Bungo.

"Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) diharapkan dapat memainkan peran strategis dalam mendukung pemerintah guna memajukan pembangunan, khususnya di bidang kepemudaan. Bukan hanya menjalankan proposal saja", ucap Iqbal.

Ia juga menambahkan bahwa dalam kegiatan Musda ini kami meluruskan tentang legalitas hukum dan HAM yang merupakan dasar dalam sebuah organisasi,

dan KNPI sudah pastinya memiliki legalitas itu, pungkasnya.



Ia berharap KNPI di kabupaten Bungo bisa merubah mindset bahwa pemuda itu harus berubah bukan sekedar menyebar proposal-proposal tapi membangun

sebuah kesinambungan dan apa yang dibutuhkan oleh Pemkab mereka hadir dengan memiliki skill, jati diri dan kepercayaan.

Dikesempatan yang sama Yully Elvira perwakilan Kesbangpol juga menyampaikan selamat dan sukses atas dilaksanakannya Musda KNPI kabupaten Bungo ke XIV .

Mudah-mudahan terselenggara dengan baik dan terpilih ketua yang mampu mengayomi para pemuda di kabupaten Bungo,” ucap Yully.

Menurutnya, pemuda memiliki peranan dan potensi yang sangat penting untuk kemajuan suatu daerah. Karena itu pihaknya berharap KNPI dapat menyatukan seluruh pemuda yang ada di propinsi Jambi khususnya kabupaten Bungo.

Selanjutnya terkait dengan program kerja, Yully juga menyampaikan pihaknya berharap program kerja KNPI dapat sejalan dengan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah ( RPJMD) kabupaten Bungo yang saat ini sudah ada.

“Dengan demikian diharapkan, para pemuda di kabupaten Bungo dapat mendukung program kerja Pemkab Bungo,” pungkasnya.